



# Asociaciones de Gobierno

Las asociaciones de Gobierno han sido creadas para apoyar proyectos productivos y generar así fuentes de trabajo y desarrollo. También ofrecen oportunidades de financiamiento a quienes no tienen acceso a ellas.

En ese mismo sentido se considera que la relación entre organizaciones civiles y gobierno es un tema estratégico para el análisis del devenir político, social y económico de los países y permite arrojar una visión pragmática acerca del curso que ha seguido la relación entre empresas y gobierno en los términos discursivo y operativo. Es decir, se busca trascender el idealismo con el que suele tratarse el tema, así como el prejuicio político de su relación con el gobierno al proponer que de dicho encuentro emerge un ente particular, inédito, cuya identidad propia rebasa, mas no necesariamente elimina, los modelos civiles y gubernamentales de participación social y acción política de los que emana.

Referencia: Lizárraga, Guillermina (2004). Organizaciones civiles y gobierno: un eslabón estratégico en la transición. Estudios fronterizos. 5(10), 51-72. Recuperado de [http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S0187-69612004000200002&lng=es&tlng=es](http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0187-69612004000200002&lng=es&tlng=es).